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Assassinato e tentativa de assassinato abalam Ponte 
Nova: Bairro Pacheco fica no centro da violência!

ESPORTES
MinasFer F.C de Mariana conquista 

invicto o título do Máster 40+

LEIA NESTA EDIÇÃO
OPERAÇÃO IMPACTO DA PM
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Em 02 dias a PM de 
Ponte Nova realizou a 

Operação Impacto

CULTURA
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Biblioteca da Câmara 
de Ponte Nova vai 

promover encontros 
em datas  especiais

MEIO AMBIENTE
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Centro de Educação 
Ambiental do Passa-Cinco 

volta a receber visitas 
monitoradas de estudantes

 A divulgação do as-
sassinato no Pacheco e a 
tentativa de assassinato 
no Triângulo Novo, em 
curto espaço de tempo, 
e em circunstâncias bru-
tais, chocaram a opinião 
pública e abalou a comu-
nidade do Bairro Sagrado 
Coração de Jesus, o popu-
lar Pacheco, que está no 
centro de vários assassi-
natos, quase sempre na 
praça principal. Os auto-
res, da morte e da tentati-
va, estão soltos.

Páginas 13 e 14 Markin (Marcus Vinícius Nascimento Gomes) foi assassinado no Pacheco (27 de janeiro) e Luan Soares Nicolau atirou 05 vezes em Roubert Ricardo de Oliveira (30 de janeiro).

 A primeira etapa da operação tapa-buracos começou 
dia 27 de janeiro nas áreas de maior fluxo de trânsito da cidade, 
inclusive em bairros. O trabalho, ao custo de R$1.604.169,17, 
realizado por empresa terceirizada é supervisionado pela Se-
mob (secretaria municipal de Obras).

 Com a goleada de 4 x 0, obtida so-
bre a Sociedade Esportiva Riocasquense 
(SER), no Estadio das Laranjeiras, em Pa-
dre Viegas, o MinasFer Futebol Clube (ca-
misa laranja) sagrou-se campeão invicto.

 O Líder Notícias presta homenagem ao 
maior ícone feminino do jornalismo da TV brasi-
leira, a jornalista Glória Maria, que foi a primeira 
mulher negra a atuar no jornalismo da TV no Bra-
sil, comandando programas incríveis como “Glo-
bo Repórter”, “Fantástico” e “Jornal Nacional”. 
Ela deixou o jornalismo órfão. Descanse em paz!

Secretaria de Obras coordena 
mutirão da operação tapa-buracos 

em 21 ruas de Ponte Nova
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Os trabalhos começaram na Avenida Dr. José Grossi, no Guarapiranga
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Começa o ano letivo de 2023 
na Rede Municipal de Ensino 

de Ponte Nova
 Na manhã de 1º de fevereiro, nas depen-
dências do Centro de Eventos Gol de Placa, no 
Bairro Paraíso, dezenas de professores e servido-
res da Educação em geral, marcaram presença na 
abertura oficial do ano letivo da Rede Municipal 
de Ensino.

A professora Cláudia Duarte proferiu palestra na aberta do ano escolar 2023
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Fabiano José (33) 98404-9281

 Três anos 
após médicos chi-
neses observarem 
casos de pneu-
monias de origem 
inédita, a COVID- 
19 continua entre 
nós. As frequentes 
mutações da cepa 
do coronavírus de-
sencadearam um 
processo de vaci-
nação contínua, com doses que 
já chegam a quatro por indiví-
duo. Uma parte do mundo que 
é simpática aos conglomerados 
farmacêuticos, ainda discute a 
obrigatoriedade do passapor-
te de vacinação. Há muito em 
jogo nesse contexto, e o prin-
cipal questionamento faz refe-
rência as cifras astronômicas 
que a pandemia movimentou. 
Bilhões de dólares foram pagos 
na aquisição do imunizante 
considerado caro. Quem teve 
dinheiro comprou fácil. Os paí-
ses pobres nem tanto. O progra-
ma humanitário da OMS ficou 
nas narrativas.
 Dois fatos recentes 
colocaram o mundo em alerta. 
O primeiro foi a participação 
no Foro Econômico Mundial 
em Davos (Suíça) do Sr. Albert 
Bourla CEO da Pfizer - Chief 
Executive Officer, ou Diretor 
Executivo na nossa língua. O 
segundo fato foi a gravação de 
confidências de Jordan Trish-
ton Walker, que se apresentou 
como diretor de P&D da Pfizer. 
Os dois acontecimentos regis-
traram acessos recordes nas 
redes sociais. Infelizmente no 
Brasil a mídia pouco ou nada 
divulgou. Será que acabou o 
jornalismo investigativo de 
ciência? O site da Gazeta do 
Povo deu tratamento jornalís-
tico ao fato. O site UOL trouxe 
uma série de vídeos em inglês. 
Quando se faz jornalismo/ver-
dade, as convicções do passado 
devem ser revistas.
 Começo pela regis-
tro da Gazeta do Povo: “no dia 
25 de janeiro, o Projeto Veri-
tas, um site norte- americano 
de jornalismo independente, 

publicou um furo: a 
Pfizer viria exploran-
do mutações do vírus 
da COVID-19 a fim de 
desenvolver novas va-
cinas. Jordon Trishton 
Walker, apresentado 
como um diretor de 
pesquisa e desenvol-
vimento da Pfizer, não 
sabe que está sendo 
filmado enquanto se 

gaba um bocado da argúcia de 
sua empresa. A Pfizer estaria 
fazendo experimentos com o 
vírus em macacos a fim de se 
antecipar e fazer vacinas de 
RNA eficazes – basicamente, 
pesquisa de ganho de função, 
coisa que foi proibida no terri-
tório dos EUA , mas financiada 
pelos EUA em Wuhan. Se a va-
cina atual não funciona direito, 
a próxima funcionaria melhor. 
E, mesmo que não funcionasse, 
as agências reguladoras decla-
rariam que são seguras e efica-
zes, porque seus membros, que 
não são vitalícios, trabalharam 
ou trabalharão para a Pfizer”. 
O vídeo corre o mundo e põe 
o plano de obrigatoriedade da 
vacina em questionamento.
 Ao sair do Foro de Da-
vos o Sr. Albert Bourla CEO da 
Pfizer foi cercado por jornalis-
tas e teve que ouvir: "por que 
o Sr. manteve em segredo que 
a vacina não impede a trans-
missão da COVID? Não é hora 
de pedir desculpas a humani-
dade? O Sr. está preocupado 
com as miocardites, com as 
mortes súbitas e jovens tendo 
ataques cardíacos? Quanto o 
Sr. ganhou com vacinas?" Ele 
respondeu: “bom dia, passar 
bem”. Tudo gravado e divulga-
do no mundo. No Brasil pouco.
 Pesquisa recente re-
gistra que nos últimos 2 anos 
morreram 1600 atletas com 
problemas cardíacos. Se com-
parados com os 38 anos ante-
riores, o número foi de 1100 
mortes., ou 29 por ano contra 
800 mortes atualmente. Fica a 
pergunta: de vacina em vacina 
até quando? Meu corpo, mi-
nhas regras! BOA SEMANA.

Meu corpo, minhas regras!

A “gigante” Americanas!

**Os artigos desta página não correspondem ao pensamento do Líder Notícias: as opiniões são de inteira responsabilidade de seus autores

Coleta de lixo eletrônico pode ser interessante para reduzir poluentes (Crédito: Rita Silveira/Te-
chTudo)

 Olá, tudo bom?
 Nada bem ao ver 
uma empresa tão importan-
te para o Brasil ir a passos 
largos rumo à bancarrota. 
Em um cenário desolador, 
a imprensa noticia a queda 
de uma gigante. Ruim para 
os colaboradores que certa-
mente perderão seus pos-
tos de trabalho, ruim para 
os locais onde estão insta-
ladas a sua matriz e filiais, 
já que menos tributos serão 
arrecadados.
 Além de ser cons-
tatada essa semana que a 
dívida da empresa é de R$ 
47,9 bilhões e de ter sido 
autorizada pela Justiça a 
sua recuperação judicial, 
as notícias não são das 
melhores.
 Como efeito da cri-
se, a Americanas encerrou 
o seu serviço de televen-
das, sendo os clientes que 
utilizavam de tal meio de 
acesso direcionados para 

uso via aplicativo ou via 
internet.
 A empresa divul-
gou nota informando que 
quer garantir a continuida-
de da empresa e dos seus 
colaboradores diretos, já 
que a empresa rescindiu os 
seus contratos com empre-
sas fornecedoras de servi-
ços terceirizados.
 Além disso, a 4ª 
Vara Empresarial do Tri-
bunal de Justiça do Esta-
do do Rio de Janeiro con-
cedeu decisão a empresa 
impedindo a interrupção 
de energia elétrica e de or-
dens de despejo por falta 
de pagamento de imóveis 
alugados pela empresa.
 Todavia, situações 
como estas podem ser 
grandes oportunidades. 
Enquanto houver uma 

certa debandada de inves-
tidores, o banco norte-a-
mericano Morgan Stanley 
aumentou a sua partici-
pação nos papéis da em-
presa, o que causou uma 
valorização de 147% nos 
seus papeis, consideran-
do a mínima do dia 20 de 
janeiro de 2023, quando 
bateu R$ 0,71.
 Repetindo o que 
dissemos na semana pas-
sada, esperamos que a 
empresa mantenha os em-
pregos e se recupere, con-
tratando bons profissionais 
e dando mais importância 
aos seus colaboradores. 
Muitas vezes economizar 
demais em áreas técnicas 
fundamentais gera esse 
tipo de situação. É o famo-
so barato que sai caro. Um 
abraço!

 A tecnologia está 
cada vez mais presente na vida 
das pessoas, tanto pelas faci-
lidades que ela proporciona 
quanto pela capacidade de co-
nexão. Mas, a adesão em massa 
aos aparelhos pode gerar con-
sequências no meio ambien-
te. Questões como o consumo 
exacerbado de plástico e a cres-
cente emissão de carbono são 
aspectos que preocupam espe-
cialistas da área.
 Hoje a internet é res-
ponsável por cerca de 4% da 
emissão de carbono no mundo. 
Daqui a poucos anos, em 2025, 
a projeção é de que o valor do-
bre. Na prática, um vídeo de 30 
minutos pode gerar cerca de 
1,6 kg do composto na atmos-
fera terrestre. Apesar de serem 
emissores em potencial, os ví-
deos não são os únicos vilões 
no cenário digital.
 Grande parte dos dis-
positivos tecnológicos são pro-
duzidos em plástico. A presen-
ça do material é indispensável. 
O plástico possibilitou muitos 
avanços positivos em diversos 
setores do mundo, mas tam-
bém significa um empecilho 
para uma vida mais sustentá-
vel hoje.
 O Brasil é o 5º maior 
produtor de lixo eletrônico do 
mundo, segundo o The Global 
E-waste Monitor 2020. Em um 

ano, o país descartou cerca de 
02 (dois) milhões de toneladas 
de resíduos eletrônicos, mas 
deste total, menos de 3% foi 
reciclado. O problema é que um 
único dispositivo pode liberar 
vários componentes tóxicos ca-
pazes de contaminar o solo.
 O ideal é que as pes-
soas passem a se desfazer dos 
aparelhos em locais corretos, 
como ecopontos, para que os 
metais pesados não cheguem 
até os humanos por contami-
nação de solo e água. Entre as 
consequências do contato com 
os químicos liberados, as prin-
cipais são intoxicação, câncer e 
inflamação no pulmão.
 A água é a maior fon-
te de energia elétrica no país. 
As hidrelétricas são respon-

sáveis por 67% do montante 
de energia gerada, sobretudo 
pelos rios. Por isso, ao falar de 
uma grande necessidade de 
eletricidade para o funciona-
mento dos aparelhos, fala-se 
também sobre uma sobrecarga 
do sistema energético: conse-
quentemente de um consumo 
enorme de água.
 As newsletters, aque-
les e-mails automáticos que 
chegam à caixa de entrada, são 
exemplos de pequenas contri-
buições para um gasto maior 
de energia. É possível desca-
dastrá-los na própria página do 
e-mail, acessando a mensagem 
e buscando pela parte “cance-
lar inscrição” que pode ficar 
no topo ou ao final da página, 
a depender do destinatário.

Impactos da tecnologia no meio ambiente e como evitá-los

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977
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Novo fórum de Ponte Nova não será mais no Bairro Paraíso

 Na manhã de terça-
-feira, 31 de janeiro de 2023, 
o vereador Zé Osório (PSB), 
cumprindo agenda durante 
o recesso parlamentar, este-
ve na Vila Centenário, para 
entregar aos moradores, por 
meio da secretaria municipal 
de Obras (Semob) e DMAES, 
a peça metálica de proteção 
que impedirá acidentes com 
adultos e crianças. A estrutu-
ra foi construída pela Semob 
e soldada na frente do Ponti-
lhão de Ferro, na margem es-
querda do Rio Piranga.
 No 16 de outubro 
do ano passado (2022) por 
sugestão do editor do Líder 
Notícias, Ricardo Motta, que 
constantemente recebia re-
clamações de moradores da 
Vila Centenário quanto a bu-
racos existentes no final do 

Pontilhão de Ferro que ofere-
ciam risco até de morte para 
crianças e adultos, o vereador 
Zé Osório (PSB) foi ao local e 
se comprometeu a resolver a 
situação. Ele fez indicação na 
Câmara Municipal.
 “Este assunto terá 
que ser debatido com a secre-
tária municipal de Cultura, 
Turismo e Comunicação, Fer-
nanda Ribeiro, pois o Conse-
lho do Patrimônio Cultural 
e Histórico terá que opinar, 
uma vez que o Pontilhão de 
Ferro é tomado como Bem 
Cultural de Ponte Nova”, disse 
Zé Osório na ocasião. O Con-
selho aprovou a implantação 
da peça, recomendando que 
não se faça qualquer altera-
ção que agrida a beleza do 
bem tombado, que é de 05 de 
junho de 1911 (112 anos).

Zé Osório (PSB) movimenta agenda no 
recesso parlamentar inaugurando 

proteção na frente do Pontihão de Ferro

 O Juiz de Direito, 
Dr. Bruno Tenório Taveira, 
diretor do Fórum Ângelo 
Vieira Martins, em Ponte 
Nova, confirmou que o 
Departamento de Enge-
nharia do Tribunal de Jus-
tiça de Minas Gerais, após
levantamento planialti-
métrico e laudos realiza-
dos em campo, resolveu 
desistir do local onde es-
tava prevista a construção 
do novo Fórum de Ponte 
Nova. Segundo ele, os téc-
nicos do TJ disseram que 
a área, de 10 mil metros 
quadrados, tem declivida-
de acentuada.
 Em junho de 
2020, O presidente do Tri-

 Nesta sexta-feira, 
03 de fevereiro de 2023, An-
tônio Carlos Martins Bran-
dão, popularmente conheci-
do como Tonca, toma posse 
como presidente da Asso-
ciação Comercial e Indus-
trial de Ponte Nova (ACIP/
CDL). Engenheiro Civil, em-
preendedor da Construção 
Civil, de Obras e do Mobili-
ário, Tonca será empossado 
com a diretoria eleita em 30 
de novembro do ano passa-
do (2022).
 Tonca é sócio-ad-
ministrador e Responsável 
Técnico da Empresa Pontal 
Engenharia. Além disso, ele 
é ativo nos movimentos em-
presariais, de entidades de 
classe e de apoio comunitá-
rio. Ele participa da diretoria 
de várias entidades, ocupan-
do ou tendo ocupado vários 
cargos em Ponte Nova, en-
tre eles o de presidente do 
Sinduscon Vale do Piranga 
(Sindicato da Indústria da 
Construção Civil do Vale do 
Piranga) entre 1998-2000.
 Na manhã de 02 de 
fevereiro, 01 (um) dia antes 
da sua posse, o presiden-
te da ACIP/CDL recebeu no 
escritório da sua empresa, 
localizada em Palmeiras, o 

bunal de Justiça de Minas 
Gerais (TJMG), desembar-
gador Nelson Missias de 
Morais, recebeu autorida-
des de Ponte Nova,   para 
conversarem sobre o novo
prédio do fórum, que de-
verá ser construído nos 
próximos anos. Os recur-
sos financeiros, cerca de
R$ 30 milhões já foram 
disponibilizados e apro-
vados pelo Departamento 
de Engenharia do TJMG.
 No dia 11 de ja-
neiro de 2023, já como 
presidente da Câmara 
Municipal de Ponte Nova, 
Dr. Wellerson Mayrink, es-
teve na sede do Judiciário, 
no Centro Histórico, onde 

radialista Batista da Silva, 
apresentador do programa 
Acorda Vale, que vai ar de 
segunda-feira a sábado, na 
Rádio Montanhesa AM 670 
Khz, de 05 horas até 08 ho-
ras. Ele falou dos seus pla-
nos à frente da entidade. A 
entrevista foi ao ar na ma-
nhã desta sexta-feira, 03 de 
fevereiro de 2023.
 A nova diretoria da 
ACIP/CDL será empossada a 
partir de 20 horas, na sede 
da entidade, Praça Getúlio 
Varga, 19, no Centro Histó-
rico. Antônio Carlos Martins 
Brandão (presidente); Maria 
José Ribeiro dos Santos (1ª 
vice-presidente); Daniel de 
Araújo Castro (2º vice-presi-

recebeu pedidos para en-
contrar novo local. No dia 
06 de julho 2021, os ve-
readores aprovaram pro-
jeto de lei que autorizava 
o Município a doar área 

dente); Daniel Fontes Ramos 
(secretário-geral); Rodrigo 
de Sousa Saraiva (diretor fi-
nanceiro); Antônio Vieira
Filho (diretor patrimônio); 
Rafael Bartolomeu Nogue-
res (diretor de Relações Pú-
blicas); Cochise Saltarelli 
Martins, Júlio Assis Sales, 
Noêmio Gomes Fernandes e 
Sérgio Marques Cordeiro (di-
retores executivos).
 Conselho Fiscal/
efetivos: Afonso Mauro Pi-
nho Ribeiro; Domingos Sá-
vio Caríssimo e Francisco 
Augusto de Castro Gomes; 
Conselho Fiscal/suplentes: 
Adão Adilson Bombassaro, 
Carlos Bartolomeu e João 
Mattos da Silva.

do Loteamento Estrela da 
Mata II (ao lado Bairro 
Paraíso) ao Estado, como 
complemento para a 
construção do novo fórum 
de Justiça de Ponte Nova.
 O texto aprovado 
naquela data determina 
que caso o Estado não 
conclua as obras de cons-
trução do Fórum no prazo 
de 10 anos, a contar da 
data da efetivação da do-
ação, o imóvel doado será
revertido ao patrimônio 
do Município. A secretá-
ria municipal de Cultura, 
Turismo e Comunicação, 
Fernanda Ribeiro, ouvida 
pela editoria do Líder No-
tícias, disse que a admi-
nistração não tem o novo 
lugar, ainda, para implan-
tação do novo fórum.

A área cedida para a construção do novo fórum de Ponte Nova fica em área de declividade acentuada, no Loteamento Estrela da Mata II

Modelo (digital e virtual) do novo fórum de Ponte Nova, que agora não tem lugar definido

Moradores fizeram questão de posar para uma foto com o vereador Zé Osório (seta), que
entregou a obra (proteção) conforme compromisso firmado em 16 de outubro de 2022.

O novo presidente da ACIP/CDL, Antônio Tonca Carlos Martins Brandão concedeu entrevista a Batis-
ta da Silva, em 02/02/2023, 01 dia antes da sua posse

Empreendedor imobiliário e de obras assume a 
Associação Comercial e Industrial de Ponte Nova



 Feliz aniversário ao amigo Netinho de 
Rio Doce que comemorou mais um ano de vida 
em 02 de fevereiro. Desejamos muita saúde, paz 
e felicidades. Sucesso, Neto!

 Glória Maria Matta da Silva, ou simples-
mente Glória Maria, foi uma jornalista, repórter e 
apresentadora de televisão brasileira, considerada 
um dos maiores ícones e símbolos do jornalismo 
brasileiro. Foi a primeira repórter negra da televi-
são no Brasil. O Grupo Líder Comunicação, Mídia e 
Eventos saúda a valente e determinada jornalista, 
que deixou o mundo dos vivos na manhã de 02 de 
fevereiro de 2023!

Neto Guerra

Glória Maria, ícone do jornalismo da TV!

@dracamilamartins - Versão Profissional!

@natalliamendescantora - Apaixonada!@gutdocorte - Carreira na Barbearia!

@evinharitbox - Fazendo história!

Sexta-feira, 03 de fevereiro de 2023

Posse na Assembleia de MG
 O deputado 
estadual Adriano Alva-
renga tomou posse em 
solenidade na Assem-
bleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG) na 
quarta-feira, 01/02. O 
parlamentar que teve 
uma votação expressiva 
recepcionou o deputa-
do estadual Tadeuzinho 
Leite, novo presidente 
da ALMG em seu gabine-
te. No registro, Adriano 
Alvarenga ao lado dos 
seus familiares e do pre-
sidente da ALMG. 
 Desejamos su-
cesso no mandato!
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Encontro de professores no Gol de Placa marca a 
abertura do ano letivo de 2023, em Ponte Nova

 Na manhã de 1º de 
fevereiro, nas dependências 
do centro de Eventos Gol 
de Placa, no Bairro Paraíso, 
dezenas de professores mar-
caram presença na abertura 
oficial do ano letivo da Rede 
Municipal de Ensino. Era 
esperada a presença do Pre-
feito Wagner Mol Guimarães, 
que não compareceu por in-
compatibilidade de agenda. 
Em seu lugar foi a secretária 
municipal de Governo, San-
dra Brandão.
 “Fiquei sabendo 
sobre a atualização no 
Plano de Carreira dos ser-
vidores de Viçosa (eles já 
tinham promoções e pro-
gressões, coisa que nós não 
temos) e aprimoraram o 
Plano deles mesmo assim, 
incluíram alguns servido-
res que estavam de fora, 
como os auxiliares admi-

nistrativos e os de limpeza. 
Ou seja, mais uma vez, Vi-
çosa está anos-luz a nos-
sa frente”, disse Dayanne 
Amâncio, líder do “Movi-
mento #Ofundebénosso”.
 Professora das re-
des Municipal e Estadual, 
Dayanne esteve na abertura 
do Ano Escolar da Rede Mu-
nicipal de Ponte Nova. A se-
cretária de Governo, Sandra 
Brandão, abriu a fala, segui-
da de Keila Aparecida Izi-
dório, secretária municipal 
de Educação. Depois, hou-
ve uma palestra com uma 
professora da Faculdade 
Dinâmica, Cláudia Miranda, 
com o tema: Arte de Educar. 
“Quanto ao Plano de Carrei-
ra e ao reajuste do Piso do 
Magistério, nenhuma pala-
vra foi dada”, acrescentou 
Dayanne Amâncio.
 Vereador Zé Osó-

rio (PSB) e o Plano de Car-
reira do Magistério - Entre 
07h23min e 07h41min do 
dia 1º de fevereiro de 2023, 
o parlamentar municipal do 
PSB, mesmo partido do Pre-
feito Wagner Mol Guimarães, 
disse ao editor do Líder No-
tícias, Ricardo Motta, duran-

te entrevista no Programa 
Acorda Vale, apresentado 
por Batista da Silva, que tem 
informações de que uma mi-
nuta do Plano de Cargos e 
Carreiras do Magistério será 
encaminhado pelo Poder 
Executivo à Câmara Munici-
pal, nos próximos dias.

 Na tarde de 26 de 
janeiro foi dia de festa em 
Viçosa, pois representantes 
da Educação do município 
se reuniram com o prefeito 
Raimundo da Violeira No-
nato Cardoso para a soleni-
dade de sanção da Lei que 
institui o Plano de Carreira 

 A divulgação dos 
aprovados no Instituto Fe-
deral de Minas Gerais cam-
pus de Ponte Nova (IFMG) 
e Coluni (Colégio de Apli-
cação – Universidade Fe-
deral de Viçosa) fez com a 
Prefeitura de Ponte Nova 
elaborasse peça publicitá-
ria parabenizando os alu-
nos e a direção escolar pelo 
do Colégio Municipal (Es-
cola Municipal José Maria 

da Educação Municipal. O 
documento vai ao encontro 
das determinações das di-
retrizes firmadas no Estatu-
to dos Servidores da Educa-
ção do Município de Viçosa 
que garante, além do Plano 
de Cargos e Carreira, a regu-
lamentação da carga horá-

da Fonseca).
 Em nota do Colé-
gio Municipal ressalta-se 
os resultados são frutos de 
dedicação e luta. “Nestes 
últimos anos, a parceria 
da família foi mais que es-
sencial. Nossos alunos fre-
quentaram as aulas online, 
ou seja, recebiam as ati-
vidades e orientações em 
casa, sendo assim, a parti-
cipação e atuação da famí-

ria e a remuneração salarial 
dos servidores da Educação 
Municipal.
 Entre as mudan-
ças, está a concessão da 
jornada de trabalho do pro-
fessor que passa a cumprir a 
Lei Nacional com a garantia 
de um terço da carga horária 
fora da regência. Isto quer 
dizer que um professor que 
trabalhe 24 horas semanais 
dando aulas, passará a mi-
nistrar 16 horas-aula, ficará
quatro horas na escola, para 
o planejamento das ativida-
des, e quatro horas em casa 
para as ações que conside-
rar relevantes para o apren-
dizado dos alunos.
 De acordo com a 
secretária municipal de 
Educação, Marli Franco, 
com o estatuto o município
garante a carreira para to-
dos os trabalhadores da 

lia na rotina de estudos foi 
um dos diferenciais”, acres-
centa a nota.
 Outro diferencial – 
diz a nota - foi a brilhante 
atuação dos professores de 
nossa escola, que se rein-
ventaram durante a pande-
mia e buscaram, dentro das 
limitações e recursos, ofere-
cer o melhor para os nossos 
discentes, amenizando as 
perdas e promovendo um 

educação. O prefeito refor-
çou que o Poder Executivo 
vai sempre valorizar a cate-
goria: “A educação é essen-
cial para que o município 
cresça e evolua”.
 Participaram da 
reunião o secretário de Ad-
ministração e Planejamento 
Estratégico, Luan Campos; 
o procurador-chefe da Edu-
cação, Marcos Magalhães; a 
coordenadora do Sindicato 
Único dos Trabalhadores 
em Educação de Minas Ge-
rais (Sind-UTE), Rosa Reis, 
a presidente do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica 
(Fundeb), Cláudia Pimentel, 
o procurador- geral de Viço-
sa, Advogado Dr. Adriano de 
Castro Antônio e Carla Bea-
triz, membro do Conselho
Municipal de Educação.

ambiente acolhedor, man-
tendo e fortalecendo vín-
culos afetivos. 
 “A aprovação dos 
alunos em exame de sele-
ção concorrido em nível 
nacional como o Coluni 
nos traz a certeza de es-
tarmos no caminho certo 
e de que sim, a educação 
pública tem qualidade e 
precisa ser valorizada”, 
conclui a nota.

Momento histórico para a Educação Municipal de Viçosa foi registrado pela assessoria de Comu-
nicação da Prefeitura local

A abertura do ano letivo municipal em Ponte Nova de 2023 foi muito concorrido no gol de placa

Prefeito Raimundo da Violeira sanciona lei que 
institui o Plano de Carreira da Educação de Viçosa

Alunos do Colégio Municipal provam porque a escola 
é sempre elogiada como a melhor de Ponte Nova

 “Todo começo de 
ano os pais de alunos são 
obrigados a enfrentar os 
custos de uma grande des-
pesa: a lista de material 
escolar. Garantir todos os 
itens da lista de material 
escolar nem sempre é uma 
tarefa fácil para muitos 
pais”, explica a Chefe do 
Procon (Programa Muni-
cipal de Defesa do Con-
sumidor) de Ponte Nova, 
Dra. Cristiane Dias Pinto de 
Oliveira, que afirma ser a 
cobrança pela prestação de 
serviços educacionais pe-
las instituições de ensino 
particulares regulada pela 
Lei Federal n° 9.870/99 e 
pelo Código de Defesa do 
Consumidor.
 Ela destaca que a 
principal dica é para que os 
consumidores façam uma 
pesquisa de preços. “É im-
portante reaproveitar os 
materiais, pesquisar pre-
ços e tentar realizar a com-
pra em maior quantidade, 
como compras em grupo, o 
que pode trazer descontos 
e gerar economia”, comen-
ta Cristiane Dias afirmando 
que a lista de material esco-
lar deverá ser disponibiliza-
da para que o consumidor 
tenha a liberdade de pes-
quisar preços e marcas com 
antecedência.
 A escola só poderá 
requerer materiais utiliza-
dos para as atividades peda-
gógicas diárias do aluno, em 
quantidade coerente com o 
praticado, sem determina-
ção de marca ou de estabe-
lecimentos. O consumidor 
tem a liberdade de buscar 
os melhores os preços e me-
lhores condições de paga-

mento. Outra dica do Procon 
Ponte Nova é verificar se há 
produtos da lista em casa e 
quepodem ser reaprovei-
tados e realizar a compra 
em quantidade (com outros 
pais), pois pode haver des-
contos e boa economia. Exi-
ja nota fiscal.
 Os produtos im-
portados devem seguir as 
mesmas recomendações 
dos nacionais e as infor-
mações devem estar em 
língua portuguesa. Além 
disso, toda informação ou 
publicidade, veiculada por 
qualquer meio de comuni-
cação, obriga o fornecedor 
a cumpri-la integralmente. 
Todo material publicitário 
deve ser guardado, pois ele 
integra o contrato.
 Em relação à ma-
trícula, o Procon Ponte 
Nova esclarece que o valor 
pago deve ser descontado 
da anuidade ou da semes-
tralidade. Ou seja, a escola 
não pode cobrar valores 
adicionais além daqueles 
previstos em contrato. O 
Procon orienta ainda que 
o responsável pelo aluno 
leia atentamente o contra-
to, tire dúvidas na escola e 
lembre-se de guardar a sua 
via de contrato.
 No tocante ao 
transporte Escolar, é im-
portante buscar referên-
cias sobre o prestador de 
serviços, bem como verifi-
car se o mesmo possui li-
cença para realizar o trans-
porte escolar. Além disso, 
devem ser verificadas as 
condições de segurança do 
veículo e como as crianças 
são recepcionadas.

Procon de Ponte Nova orienta 
consumidores na hora de 
comprar material escolar

VOLTA ÀS AULAS

Pesquise preços e qualidade do material escolar nas papelarias
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Hospital Nossa Senhora das Dores realiza treinamento 
para assistência ao paciente com ventilação mecânica

Gestantes de Rio Casca e Ponte Nova e acompanhantes em 25/01

Encontro de gestantes no HNSD

Comunicação alerta para o descarte correto
de materiais perfurocortantes em Ponte Nova

 Nos dias 30 e 31 
de janeiro, o Hospital 
Nossa Senhora das Dores 
(HNSD) de Ponte Nova 
realizou treinamento para 
assistência ao paciente 
sob ventilação mecânica. 
Participam médicos plan-

 Na quarta-feira, 25 
de janeiro, o setor Materno 
Infantil do Hospital de Nossa 
Senhora das Dores realizou 

 “Viemos nova-
mente pedir a colabo-
ração da população no 
descarte correto de lixo. 
Durante a coleta de 23 de 
janeiro, um dos nossos co-
letores cortou a perna com 
vidro descartado de forma 
irregular. Eles também de-
pararam com facas apon-
tadas para cima”, diz nota 
da assessoria de Comuni-
cação
 A nota publicada 
nas mídias digitais e no 
portal oficial da Prefeitura 
de Ponte Nova reforça o pe-
dido para descarte correto 

tonistas do Pronto Atendi-
mento, enfermeiros e téc-
nicos de enfermagem.
 O treinamento foi 
ministrado pela fisiote-
rapeuta Tatiana Harmen-
dani.A iniciativa da reali-
zação do treinamento foi 

mais um “Encontro de Ges-
tantes”. O evento é mensal 
para dar oportunidade às 
futuras mães tirarem dúvi-

dos materiais perfurocor-
tantes e vidros. São itens 

da enfermeira Andrina 
Breguêz, coordenadora 
do Pronto Atendimento 
do HNSD, que reforça: 
“Conhecimento nunca é 
demais e em tudo o que 
fazemos, aprendemos 
algo novo”.

das sobre diversos assuntos 
relacionados à maternidade. 
Participaram mulheres de Rio 
Casca e Ponte Nova.
 Durante o Encontro, 
as gestantes participaram 
de um bate-papo com Sarah 
Abdalla, farmacêutica e res-
ponsável pela consultoria de 
“Mãe para Mãe”, que falou 
sobre amamentação e primei-
ros cuidados com o bebê.
 A enfermeira obste-
tra Tereza Lacerda e as mé-
dicas Dra. Isadora Assunção 
e Dra. Isabella Campos, resi-
dentes de Ginecologia e Obste-
trícia, falaram sobre os sinais 
de alerta na gestação, parto e 
assistência ao recém-nascido.

comumente usados em casa 
e descartados no lixo.

Treinamentos para atendimento a paciente com ventilação mecânica durou 02 dias

 A secretaria mu-
nicipal de Saúde de Viçosa 
firmou parceria com a UFV 
(Universidade Federal de 
Viçosa) para a realização 
da análise de resultados 
de exames de Arboviro-
ses como dengue, zika, 
chikungunya e febre ama-
rela, Vírus Respiratórios 
Influenza A e B e Vírus 
Sincicial Respiratório, Sín-
drome Respiratória Aguda 
Grave associada ao corona-
vírus e febre maculosa.
 Ao todo serão re-
passados à instituição de 
ensino superior um valor 
equivalente a R$ 2,5 mi-
lhões para o investimento 
em análises laboratoriais 
dos exames realizados pe-
las macros e microrregiões 
de saúde.
 Rainério Fontes, 

secretário de Saúde de Vi-
çosa evidencia que o valor 
destinado também é im-
portante para financiar os 
recursos das cidades que 
fazem parte deste acordo: 
municípios das macrorre-
giões de Ubá e de Muriaé e 
das microrregiões de Ponte 
Nova e de Viçosa.
 “ N o r m a l m e n t e 
os municípios realizam 
a coleta dos exames que 
são encaminhados para 
Fundação Ezequiel Dias 
(Funed), em Belo Horizon-
te. Agora os exames serão 
encaminhados ao LabTec-
-Centro Colaborador SES/
UFV e com isso teremos 
agilidade e rapidez nos 
resultados facilitando, 
assim, o diagnóstico da 
doença e o tratamento dos 
pacientes” destaca.

Secretaria municipal de Saúde 
e UFV firmam parceria para 

análise de exames
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Centro de Educação Ambiental retoma 
atividades no Passa-Cinco, com a rede escolar

 Enquanto o mun-
do todo observa os suces-
sivos recordes de desma-
tamento na Amazônia, 
um estudo, que envol-
veu mais de 30 pesquisa-
dores, mostrou que é pre-
ciso atentar também para 
a degradação da floresta. 
Segundo os autores, 38% 
do que resta da área flo-
restal sofre com algum 
tipo de degradação, o que 
provoca tanto ou mais 
emissões de carbono que 
o desmatamento.
 O    artigo cientí-
fico   que tem como um 
dos autores o professor 
Marcos Heil Costa, do 
Departamento de Enge-
nharia Agrícola da UFV 
(Universidade Federal Vi-
çosa foi publicado,  nesta 
sexta-feira  (27), na revis-
ta  Science  e mereceu a 
capa da edição. Durante 
04 (quatro anos), pes-

quisadores de diversos 
países reuniram  e anali-
saram dados científicos já 
publicados anteriormen-
te sobre mudanças na 
região amazônica, entre 
2001 e 2018.
 De acordo com 
eles, enquanto no desma-
tamento a floresta deixa 
de ser floresta, ou seja, 
envolve mudanças na 
cobertura do solo, após a 
degradação ela continua 
sendo floresta, mas passa 
por mudanças danosas, 
transitórias ou de longo 
prazo em sua condição. A 
pesquisa considerou 04 
(quatro) fatores princi-
pais de degradação: fogo, 
efeito de borda (as mu-
danças que acontecem 
em áreas adjacentes às 
desmatadas), extração se-
letiva de madeira (como 
desmatamento ilegal) e 
secas extremas.

Queimadas degradam a Floresta Amazônica, anualmente

Pesquisa com artigo de engenheiro da 
UFV alerta: mais de 01 terço da Floresta 

Amazônica está degradada

 Coordenado pela 
servidora da Semam (se-
cretaria municipal de Meio 
Ambiente), Juliana Imacu-
lada Mendes, o CEA (Centro 
de Educação Ambiental) 
instalado na área anexa ao 
Parque Natura Municipal 
Tancredo Neves, na comu-
nidade rural do Passa-Cin-
co, retorna suas atividades 
com a participação dos alu-
nos das redes municipal, es-
tadual e particular. Juliana 
é Coordenadora I de Educa-
ção Ambiental e Integração 
Comunitária.
 A coordenadora 
informou que o CEA esteve 
aberto para atender o públi-
co em geral, sempre no horá-
rio de 07 horas até 17 horas, 

 Na noite de 27 de 
janeiro, a UFV (Universi-
dade Federal de Viçosa) 
realizou a colação de grau 

 O Cine Vila Rica, 
em parceria com a UFOP 
(Universidade Federal de 
Viçosa), retoma a Mostra 
Genética no “Cinema” em 
fevereiro. O filme "Erin 
Brockovich - Uma mulher 
de talento", com a talen-
tosa Julia Roberts, vai ser 
exibido a segunda-feira, 
06 de fevereiro, às 17 ho-
ras.
 Os filmes exibidos 
na Mostra são escolhidos 
de acordo com o conteú-
do de genética abordado, 
a exemplo desta exibição, 
que retrata a história real 
de uma mulher estaduni-
dense que levou a público 
um desastre ambiental 

de segunda-feira a sexta-fei-
ra. “A Semam disponibiliza 
monitores no local diaria-
mente. Qualquer pessoa 
pode procurar o CEA e será 
atendido. Com o retorno da 
rede escolar vamos alinhar 
com diretores e professores 
as visitas monitoradas dos 
estudantes ao local”, disse 
Juliana Mendes.
 Na manhã de ter-
ça-feira, 22 de março, Dia 
Mundial da Água, a secre-
taria municipal de Meio 
Ambiente (Semam) reali-
zou evento especial para 
inaugurar no Passa-Cinco, 
o Centro de Educação Am-
biental (CEA) Ponte Nova, 
no entorno do Parque Na-
tural Municipal Tancredo 

da 2ª turma de forman-
dos de janeiro de 2023. 
300 graduandos de 20 
cursos dos centros de Ci-

causado por uma empre-
sa que utilizou cromo VI 
(cromo hexavalente) e 
que contaminou o meio 
ambiente com seu uso.
 SINOPSE  - Erin 
Brockovich (Julia Roberts) 
é a mãe de 03 (três) filhos 
que trabalha num peque-
no escritório de advoca-
cia, na Califórnia. Quando 
descobre que a água de 
uma cidade no deserto 
está sendo contaminada e 
espalhando doenças entre 
seus habitantes, convence 
seu chefe a deixá-la inves-
tigar o assunto. A partir 
de então, utilizando-se de 
todas as suas qualidades 
naturais, desde a fala ma-

Neves, em 2022.
 A faixa inaugural 
do espaço foi cortada por 
Ana Alice, filha de Bruno 
do Carmo, que naquela 

ências Agrárias e Exatas 
e Tecnológicas participa-
ram da sessão solene no 
Espaço Multiuso, do cam-
pus Viçosa. 
 “Foi muita luta 
dele e da nossa família 
para chegar até aqui, 
mas, na semana que 
vem, ele já começará em 
um bom emprego como 
agrônomo. O nome da 
UFV abre muitas por-
tas”, disse, emocionada, 
Elenice de Castro, mãe do 
formando Natal Roberto. 
Ela veio de Guanambi, 
Bahia, para testemunhar 
a vitória do filho.  Em seus 
discursos, a oradora e o 
reitor Demetrius David 

cia e convincente até seus 
atributos físicos, consegue 
convencer os moradores 
da cidade a cooperarem 

época era o secretário de 
Meio Ambiente de Ponte 
Nova. Hoje a pasta é ocu-
pada pela engenheira civil 
Marina Godoy.

da Silva ressaltaram que 
esta turma de formandos 
passou pelo período de-
safiador da pandemia do 
coronavírus.
 Na solenidade, 
os formandos homena-
gearam Aparecida Tei-
xeira Pereira de Souza. 
Ela vende doces na porta 
do Restaurante Univer-
sitário e fez parte da his-
tória dos estudantes.  A 
engenheira de alimen-
tos Pollyana Leite Ma-
galhães entregou uma 
placa à sua mãe, Meiry 
Aparecida Brandão Leite, 
representando os pais de 
todos os formandos.

com ela, fazendo com que 
tenha em mãos um pro-
cesso de US$333 milhões: 
cerca de R$1,7 bilhão.

O CEA (Centro de Educação Ambiental) funciona diariamente. “Agora retoma as visitas moni-
toradas com alunos, após a volta das aulas”, disse Juliana Mendes.

Alunos lotaram as dependências do Espaço Multiuso da UFV para receber o tão sonhado di-
ploma em áreas chaves para a sustentabilidade do Planeta

A atriz Julia Roberts na pele da real Erin Brochovich, em cena do filme na água contaminada 
da Califórnia

Alunos de Ciências Agrárias colam grau 
em cerimônia realizada na UFV

Cine Vila Rica e UFOP exibem filmes 
com temática genética e ambiental



Cafeína pode ser prejudicial à saúde das crianças e adolescentes

RECOMENDAÇÕES PARA O CONSUMO

Sexta-feira, 03 de fevereiro de 2023

 O café é uma be-
bida muito popular no 
Brasil e em diversos paí-
ses. Para muitas pessoas 
o dia só “começa” depois 
daquele cafezinho pela 
manhã. Obviamente, 
ninguém está livre dos 
impactos da cafeína no 
corpo, mas as crianças 
e os adolescentes estão 
ainda mais vulneráveis a 
esses efeitos.
 “B asicamente, 
uma quantidade de café 
que para um adulto pode 
ser algo totalmente ino-
fensivo, para o corpo de 
uma criança pequena 
pode causar efeitos de-
sagradáveis. Por isso, é 
preciso muita atenção ao 
consumo da substância 

nessa faixa etária”, diz 
Maiara Ribeiro, repórter 
doPortal Drauzio Varella 
desde 2018.
 Após a ingestão 
de uma bebida com cafe-
ína, a substância se espa-
lha por todo o corpo. Os 
efeitos dependem de vá-
rios fatores e cada pessoa 
pode reagir de forma dife-
rente à cafeína. Por exem-
plo, no caso de mulheres 
grávidas, ela pode perma-
necer no organismo até 
03 (três) vezes mais tem-
po do que o normal. 
 O excesso de ca-
feína, no entanto, pode 
provocar aumento da 
frequência cardíaca e da 
pressão arterial, aumen-
tar o refluxo ácido e cau-

sar ansiedade   e distúr-
bios de sono em crianças. 
A cafeína também pode 

causar impacto no desen-
volvimento neurocogni-
tivo e no sistema cardio-

 Não existe um 
consenso sobre um limite 
seguro para o consumo 
de cafeína por crianças 
e adolescentes, e alguns 
autores divergem sobre o 
assunto. Mas a Socieda-
de Brasileira de Pediatria 
(SBP) reforça que a inges-
tão de bebidas com a subs-
tância não traz benefícios 
à saúde desse público e 
alerta aos pais e respon-
sáveis que existem opções 
alimentares mais saudá-
veis para oferecer a eles.
 A Academia Ame-
ricana de Pediatria não 
recomenda a ingestão de 
café e outros produtos 
que contenham cafeína: 
chá-preto, refrigerantes 
de cola e energéticos, por 
exemplo, para crianças 

vascular, além de criar 
risco de dependência e 
intoxicação.

menores de 12 anos. Entre 
12 e 18 anos, a recomen-
dação é que o consumo 
seja limitado a 100 gra-
mas da substância por dia, 
o que equivale a 01 (um)
uma xícara de café. 
 Uma lata de 350 
ml do refrigerante de cola 
mais famoso do mercado 
tem 35 mg de cafeína, en-
quanto uma lata de 250 
ml do energético mais 
conhecido tem cerca de 
80 mg. As quantidades 
podem variar de marca 
para marca, por isso vale 
se atentar aos rótulos. 
 Para adultos, a 
Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária (Anvisa) 
recomenda 01 (uma) dose 
diáriamáxima de 400 mg 
de cafeína por dia.Apenas uma xícara de café para adolescentes de 12 anos e 18 anos

Café faz bem, desde que consumido de forma moderada.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABRE CAMPO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 07/2023 

Extrato de Abertura de Licitação. O Município de Abre Campo torna 
público, nos termos da Lei nº 8.666/93, 10.520/2002, a realização 
da Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 07/2023. Objeto: 
Aquisição de combustíveis e lubrificantes. Abertura: 15/02/2023, às 
13h00min, sala de reuniões da CPL, à Rua Santo Antônio, nº 228, 
Centro, Abre Campo/MG. Informações e Edital: www.abrecampo.
mg.gov.br, e-mail: licitaabrecampo@gmail.com; tel.: (31) 3872-1254. 
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Professor Dener, amante da paz e do Rio Piranga
CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 Professor Dener 
marcou época em Pon-
te Nova e ainda marca, 
pelas atitudes. Com 
formação acadêmica 
em Educação Física, 
o elegante e sempre 
com cara de feliz, De-
ner nasceu e mora em 
Copacabana, filho de 
ferroviário que partici-
pou do desbravamento 

do bairro que recebeu 
esse nome por ser um 
dos lugares onde o Rio 
Piranga é mais largo. 
Por ali só se via o rio e 
pedras, depois veio a 
ocupação humana. Be-
lim, Fernandes, Osval-
do da Geladeira, Mimi 
Vicari e tantos outros 
que fizeram do bairro 
Copacabana lugar de 

paz e tranquilidade, 
que o Professor Dener 
celebra todos os dias.
 Professor Dener 
surpreende: é músico 
com seu violão; poeta 
com seus versos quan-
do, “olhando o lago 
das águas vermelhas” 
do Rio Piranga canta 
com voz nítida e única, 
sempre deixando no fi-

nal o agudo perceptível 
em suas músicas, qua-
se todas verdadeiros 
hinos ecológicos. Pes-
cador amador, funda-
dor da AmaCopa. Com 
seus anos já passando 
dos 60, não se intimi-
da: corre, ama a cadela 
Jade e o cão Frederico.  
Salve Professor Dener!
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Secretaria municipal de Obras coordena mutirão 
para operação tapa-buracos em Ponte Nova

 “O período chu-
voso vem castigando há 
meses Ponte Nova e mui-
tas outras cidades de Mi-
nas Gerais e do País. Uma 
breve pesquisa em sites de 
busca e é possível verifi-
car os estragos causados 
pelo volume de chuvas”, 
diz texto inicial enviado 
pela secretária de Cultura 
e Comunicação, Fernan-
da Ribeiro, para as mídias 
digitais, portal oficial da 
administração municipal 
e grupos de WhatsApp, em 
27 de janeiro de 2023.
 Em 19 de Janeiro 
foi elaborado contrato para 
início de 01 (uma) etapa de 
tapa-buracos e asfaltamen-
to, contemplando a princí-
pio as 21 ruas de maior flu-
xo e em piores condições. 
A primeira etapa começou 
dia 27 de janeiro, hoje na 
área de maior fluxo de 
trânsito da cidade. O traba-
lho realizado por empresa 
terceirizada é supervisio-
nado pela Semob (secreta-
ria municipal de Obras).
 Estas são ruas 
que receberão operação 
tapa-buracos na 1ª etapa: 
Avenida Dr. José Grossi e 
Francisco Vieira Martins, 
abrangendo os bairros Gua-
rapiranga e Palmeiras, este 
terão também atendimen-

to nas avenidas Dr. Otávio 
Soares e Dr. José Mariano. 
As avenidas Custódio Silva 
e Arthur Bernardes, melho-
rarão o fluxo de trânsito no 
Centro Histórico. Outros 
logradouros que terão bu-
racos tampados: Rua Fe-
lisberto Leopoldo (Santa 
Tereza); Avenida Antônio 
Brant Ribeiro (Vila Cente-
nário); ruas Santa Terezi-
nha e Minas Gerais (Vila 
Alvarenga).
 Estas também re-
ceberão serviços de repa-
ros: Avenida Vereador João 
Evangelista de Almeida 
(Bairro Sagrado Coração 
de Jesus/Pacheco); ruas 

João Vidal de Carvalho, 
Teófilo Nascimento, San-
to Antônio e Carangola 
(Santo Antônio); Avenida 
Adriano Adrianinho Fon-
seca Filho (entre Carango-
la e Ponte da Rasa); ruas 
do Campo e João Alves de 
Oliveira (Rasa); Avenida 
Getúlio Vargas (Triângu-
lo); Avenida Dr. Cristiano 
de Freitas Castro (CDI) e a 
principal rua de acesso ao 
Distrito Vau Açu: Rua João 
Pinto de Godoy.
 O valor total do 
contrato para esta primeira 
etapa é de R$1.604.169,17. 
Todas as ruas que precisam 
de reparos serão conside-

radas, esclarece divulga-
ção oficial. A cada etapa 
um novo grupo de ruas, 
que será apresentado aos 
habitantes de Ponte Nova 
passará pelos reparos.
 “Pedimos des-
culpas pelos transtornos, 
tentamos em vários mo-
mentos dar início a ope-
rações que tiveram que ser 
interrompidas pelas chu-
vas e suas consequências. 
Seguiremos o cronograma 
da forma mais ágil possí-
vel. Dependemos da redu-
ção do volume de chuvas 
para caminhar de forma 
ágil e eficiente”, esclarece 
nota divulgada.

 A operação tapa-buracos começou na sexta-feira, di1 27 de fevereiro, sob a supervisão da Semob, na Avenida José Grossi, Guarapiranga

A Avenida Dr. Dr. Otávio Soares, em Palmeiras, também receberá a operação para tampar 
buracos e remodelar o piso para melhorar o tráfego de carros e pessoas

Homens trabalham com apoio do Demutran (Departamento Municipal de Trânsito)

A secretária Fernanda de Magalhães Ribeiro explicou os motivos da demora e pediu descul-
pas aos ponte-novenses pelos transtornos causados pelos buracos

Rolha de poço!
 Quando o prefeito 
precisou de uma área para 
construir uma escola, o seu co-
ração bateu forte e acelerado. 
Estava ali a chance de passar 
para a história daquela cidade 
com banda de música, o padre 
jogando água benta na placa 
de latão com o seu nome gra-
vado, o povo vestido de festas 
e os foguetes pipocando nos 
céus, em meio a revoada de 
pombos. A esposa toda sorri-
dente vestida com os restos da 
roupa reformada do casamen-
to, uma legítima rainha grega.
 A aquisição da área 
aconteceu assim num piscar 
de olhos. A Câmara de Verea-
dores aprovou tudo num vapt 
vupt, modo de não “perder” 
a verba prometida pelo de-
putado Losinho, um político 
proprietário de diversas em-
preiteiras relevantes na cons-
trução civil, até mesmo fora 
do Estado.  
 E não deu outra. Ao 
cabo de uns meses e lá esta-
va o prédio nos arremates fi-
nais em verde e amarelo. Até 
quadra de esportes coberta 
construíram. Não estava no 
projeto. Modernidade aceita 
de última hora. O povo nas 
ruas. O foguetório. Revoada 
de pombos. Os cachorros da 
cidade em alvoroço. Os ani-
mais, as aves, os velhos, as 
crianças nunca se dão bem 
com estampidos de foguetes. 
Mas fazer o quê! Festejos e fo-
guetes, composição danosa!... 
Ao lado do prefeito, Losinho. 
Sorridente, cheio de trejei-
tos que a vaidade estava nos 
trinques, terno bem cortado, 
cabelo empastado. Dona Ben-
tinha de vestido novo, seda 
pura. Nada de aproveitar o 
vestido de casamento. O pre-
feito, pouco mais de metro e 
cinquenta de altura, trepado 
num sapato carrapeta tentava 
despistar a baixa estatura, su-
bia a rua de braços dados com 
o deputado. E a fanfarra atrás, 
desafinada em marcha fúne-
bre. As fitas foram cortadas. 
Uma explosão de alegrias! A 
inauguração! O padre bem 
fardado espargia a santíssima 
alfazema a deus-dará!
 Ao final das come-
morações o prefeito convidou 
a todos para um jantar em 
sua propriedade. Recepção e 
lauto rega bofe acompanhado 
de vinho francês, à luz de ve-
las indianas, mesas cobertas 

de puro linho cor de palha. A 
noite caia. E a ameça de um 
temporal não assustou os 
presentes acomodados em 
coberta idêntica à da escola. 
Sentiam-se protegidos debaixo 
do mesmo tipo de telhas, mes-
mo tipo de tesouras, mesmo 
tipo de colunas, mesmo tipo 
de piso.  A festança até o raiar 
do dia seguinte. Muita música, 
comilança e muita dança!
 Losinho Bumeran-
gue não mais faz parte do 
mundo dos vivos, morreu faz 
um bom tempo. O dito prefeito 
hoje é um homem triste, carco-
mido pelo inexorável tempo, 
se diz caluniado, perseguido 
pelos opositores e o juiz da 
comarca vizinha que pontuam 
as obras de sua administração 
como superfaturadas. Logo 
ele, que se diz pessoa de iliba-
da conduta, temente a Deus, fi-
lho de gente humilde que ven-
ceu à custa de muito trabalho, 
dedicação, de muita coragem e 
economia. Afinal, será que po-
bre ficar rico na política é pe-
cado? É a pergunta que ele faz, 
sem tirar o cachimbo da boca, 
após se benzer em cruz.
 Nem tudo está perdi-
do, apesar do alcance da inele-
gibilidade a esposa do prefeito 
continua bonitona, esbelta de 
fazer inveja em qualquer mo-
çoila do lugar. Ele, alquebrado 
sob os rigores do tempo, parece 
mais velho do que realmente 
é. Uma rolha de poço, dizem-
-no roliço fora de forma para 
qualquer tarefa. Não pode ou-
vir uma campainha tocar que 
pula assustado. Pensa que é a 
polícia federal. Coitado! Coita-
do do povo com essas gentes!
 
 (*) Mauro Serra é 
advogado e contador. Escreve 
sempre na 1ª semana de cada 
mês, sempre na página 10.

(*) Mauro Serra

Assessoria de Comunicação da Prefeitura explica a demora 
para o início das obras de recapeamento asfáltico: chuvas!
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Musical “Na Palma da Mão - Leci Brandão” 
tem no seu elenco ex-aluna da UFV

 Totalmente revita-
lizada, a Biblioteca Maria 
de Abreu foi reaberta ao 
público em 22 de dezembro 
de 2022, voltando a funcio-
nar no local onde foi inau-

 Verônica Bonfim, 
ex-aluna e   formada em 
Engenheira Florestal pela 
UFV (universidade Federal 
de Viçosa) compõe o elen-
co do “Na Palma da Mão - 
Leci Brandão” que conta a 
trajetória da sambista bra-
sileira. A artista é baiana e 
estudou na UFV, nos anos 
de 1990, quando conciliou 
a vida acadêmica com o 
esporte e as artes. Ela de-

gurada em 2005. Com o 
acervo disposto em moder-
no mobiliário a biblioteca 
funciona de segunda a sex-
ta-feira no das 12 horas até 
18 horas, ao lado do Centro 

fendeu o basquete da Liga 
Universitária Viçosense 
(Luve) e  fez parte da cena 
cultural de Viçosa. O mu-
sical fica em cartaz até dia 
12 de fevereiro no SESC de 
Copacabana.
 Fez parte da 
“Rasta Joint”, banda de 
reggae que fez sucesso no 
sudeste e sul da Bahia, até 
primórdios dos anos de 
2000. Em 2005 Verônica 

de Memória da Câmara.
 Segundo Maria 
Aparecida Lima, servidora 
a aprovada em concurso 
para exercer o cargo de 
Agente Administrativa Bi-

participou do programa 
Fama, na Rede Globo de 
Televisão, e com sua par-
ticipação conquistou pro-
jeção nacional. Verônica 
Bonfim é doutora na área 
socioambiental e artista 
brincante. Cantora, com-
positora, escritora e atriz, 
vem acumulandotraba-
lhos na TV, cinema, teatro, 
literatura e música.
 Em 2022 Verô-
nica venceu o “Prêmio 

bliotecária, serão promo-
vidos encontros em datas 
comemorativas do municí-
pio como a semana da Lite-
ratura, o Dia do Livro, o Dia 
da Biblioteca, Dia da Poesia 
e entre outras datas signi-
ficativas. Assim como em 
datas estabelecidas para 
fortalecer causas sociais, 
de forma a divulgar e valo-
rizar o espaço.
 A Biblioteca Maria 
de Abreu disponibiliza à 
população ponte-novense 
milhares de obras. Além de
títulos literários, biogra-
fias e documentários com 
informações históricas do 
município, a biblioteca 
tem também o objetivo de 
fornecer publicações temá-
ticas, sobre Direito e Poder 
Legislativo, voltadas para 
servidores, vereadores e 
pesquisadores. Tem uma 
galeira só com livros de au-
toreslocais e do Vale do Rio 
Piranga.

Musical Rio 2022” com 
o espetáculo “A Menina 
Aikili e seu tambor falan-
te”. A peça foi idealizada 
e escrita por Verônica 
Bomfim que levou ainda 
o prêmio de Melhor Atriz 
em Musical Infanto Juve-
nil, por sua interpretação. 
Ela será homenageada 
pela UFV por contribuir 
com a imagem da insti-
tuição de ensino e com o 
nome de Viçosa.

Novas instalações da Biblioteca Maria de Abreu e modernização contribuem para atender melhor os ponte-novenses amantes da leitura e da pesquisa

Tay O’Hanna e Verônica Bonfim: atrizes vivem Leci Brandão e sua mãe, respectivamente, no musical 
Na Palma da Mão (crédito: Valmyr Ferreira)

Verônica Bonfim é multiartista, tem cds gravados, escreveu peças de teatro e fez sucesso na banda 
baiana de reggae “Rasta Joint”

Biblioteca da Câmara vai promover encontros 
em datas comemorativas de Ponte Nova

 Zeca Pagodinho 
(Jessé Gomes da Silva Filho) 
gravou mais de 20 discos e é 
considerado um grande nome 
do gênero samba. O artista, 
que começou sua carreira nas 
rodas de samba dos bairros ca-
riocas de Irajá  e  Del Castilho, 
subúrbio do Rio de Janeiro, tor-
nou-se tão imensamente po-
pular que seus shows chegam 
a ser contratados por cachês 
generosos, sendo realizados 
nas mais badaladas casas de 
espetáculo do país.
 Sempre fiel a suas 
características de irreverên-
cia e jocosidade, Zeca recebe 
também reconhecimento da 
crítica e de artistas e compo-
sitores consagrados.  O crítico 
Nei Lopes Nei afirma: “O sam-
bista é uma das poucas una-
nimidades nacionais, elevado 
ao patamar domegaestrelato 
pop pelas gravadoras".
 Filho de Irinéia e Jes-
sé, Zeca nasceu em Irajá, bair-

 O  Dia de Ieman-
já   é comemorado em  2 de 
fevereiro.  Também conhe-
cida como Rainha do Mar, 
Iemanjá é um orixá africano 
feminino. Ela faz parte da re-
ligião do candomblé e de ou-
tras religiões afro-brasilei-
ras. Iemanjá é considerada 
padroeira dos pescadores, 
jangadeiros e marinheiros.
 Igualmente pro-
tetora dos lares, das crian-
ças,  gestantes, é  invocada 
na hora do parto e por todos 
que desejam ser felizes no 
casamento.  O Dia de Ieman-
já é a maior festa em honra a 
este orixá. Nessa data, mi-
lhares de pessoas se vestem 
de branco e vão às praias 
depositar oferendas, como 
espelhos, joias, comidas, 
perfumes e outros objetos. 
O Dia de Iemanjá  coincide 
com a festa da Apresentação 
de Nossa Senhora ao Tem-
plo, da Igreja Católica.
 No catolicismo, Ie-
manjá corresponde a Nossa 
Senhora da Luz, Nossa Se-
nhora da Candelária, Nossa 
Senhora das Candeias, entre 
outras.   Atualmente, a data 
conta com devotos do can-

ro do Estado do Rio de Janeiro 
onde desde pequeno passou 
a frequentar  rodas de samba 
por influência de sua família, 
foi office boy  e apontador de 
jogo do Bicho. Morou em vá-
rios bairros do Rio de Janeiro, 
mas sempre demonstrou enor-
me apreço por Xerém (distrito 
de  Duque de Caxias), na qual 
possui um sítio e uma escola 
de música para crianças caren-
tes da região.
 Sua primeira grava-
ção foi em 1983, com o sam-
ba  "Camarão que dorme a 
onda leva" de sua autoria, Ar-
lindo Cruz e Beto Sem Braço, a 
partir do convite de sua madri-
nha  Beth Carvalho. Em 1986 
foi a estreia do seu primeiro ál-
bum tendo participações espe-
ciais dos cantores Deni e  Ana 
Clara. O sucesso deste disco 
foi tanto que a música "Judia 
de Mim" foi incluída na trilha 
sonora da novela Hipertensão, 
da TV Globo.

domblé e da umbanda, em 
sua maioria.
 O  Dia de Nossa 
Senhora dos Navegantes 
também celebrado em  2 de 
fevereiro.  É feriado munici-
pal em Porto Alegre, capital 
do Rio Grande do SUL pois 
Nossa Senhora dos Nave-
gantes é a padroeira da ci-
dade. Nesta data, realiza-se 
uma procissão na capital 
gaúcha  que leva a imagem 
de Nossa Senhora dos Nave-
gantes em direção ao porto 
de Pelotas.  Na Bahia tem 
procissão no mar.

Iemanjá é celebrada por católicos e de-
votos de umbanda e candomblé

Nascia em 04 de fevereiro de 1959 
o sambista Zeca Pagodinho

Dia de Iemanjá, dia de 
festa no mar: 2 fevereiro
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Justiça de Viçosa determina 100 dias para o Hospital São 
Sebastião estruturar equipe de enfermagem da UTI Neonatal

 O Hospital São Se-
bastião de Viçosa  terá 100 
dias para estruturar a equi-
pe de profissionais de en-
fermagem da Unidade de 
Tratamento Intensivo (UTI) 
Neonatal.  A medida foi de-
terminada pela Justiça após 

 Na sexta-feira passa-
da, 27 de janeiro, a Polícia Fe-
deral (PF) cumpriu mandado 
de prisão nas cidades mineiras 
de Juiz de Fora e Cataguases, 
na Zona da Mata. Os mineiros 

 O homem apontado 
como sendo 01 (um) dos au-
tores da tentativa de roubo e 
de assassinato contra um po-
licial militar em abril de 2022, 
foi condenado na sexta-feira, 
27 de janeiro, a 12 anos de 
reclusão, em regime fechado, 
pelo crime de tentativa de la-
trocínio. O crime aconteceu 
na rodovia que liga o municí-
pio de Ubá a Visconde do Rio 
Branco. A decisão da Vara Cri-
minal de Ubá.
 Registro histórico do 
crime - No dia 11 de abril de 
2022, criminosos tentaram as-
saltar duas pessoas que condu-
ziam motocicletas na rodovia 
que liga Ubá a Visconde do Rio 
Branco. Uma das vítimas, poli-
cial militar, reagiu ao assalto e 
trocou tiros com os criminosos. 
A ação resultou na morte de um 
dos assaltantes e em ferimen-
tos graves no policial militar, 
que foi atingido no abdômen e 
nas mãos e teve de passar por 

pedido do Ministério Públi-
co. Além disso, em 30 dias, 
a unidade deverá implemen-
tar, efetivamente, a equipe 
executora da Comissão de 
Controle de Infecção Hospi-
talar, conforme a portaria do 
Ministério da Saúde.

presos são Eduardo Antunes 
Barcelos e Marcelo Eberle Mot-
ta. Os dois homens são suspei-
tos de participação nos atos 
golpistas do dia 08 de janeiro 
de 2023, em Brasília.

cirurgia de emergência.  
 Após trabalho inves-
tigativo do Gaeco (Grupo de 
Atuação Especial de Combate 
ao Crime Organizado) da Zona 
da Mata (Visconde do Rio 
Branco), o indivíduo apontado 
como sendo um dos executo-
res dos crimes foi preso pre-

 A sentença prevê 
multa de R$ 20 mil em caso 
de descumprimento das cláu-
sulas citadas e ainda conde-
na a instituição a pagar R$ 10 
mil se algum quesito não for 
cumprido. A Ação Civil Públi-
ca movida pela Promotoria 
de Justiça de Viçosa havia 
sido proposta em 2020.
 Naquela data, a li-
minar visava garantir a ade-
quação do quantitativo de 
profissionais de enfermagem 
ao bom funcionamento do 
espaço, a composição corre-
ta da equipe da Comissão de 
Controle de Infecção Hospi-
talar e a produção de Manual 
de Boas Práticas, definindo 
a equipe necessária confor-
me os serviços ofertados e o 
quantitativo de recursos hu-
manos necessários ao perfil 
da demanda.

 A terceira fase da 
“Operação Lesa Pátria” tem 
como objetivo identificar pes-
soas que participaram, finan-
ciaram ou fomentaram os atos 
golpistas praticados no dia 08 
de janeiro que resultaram na 
invasão e no vandalismo das 
sedes dos Três Poderes, em 
Brasília.
 Eduardo Antunes Bar-
celos é advogado, mora em Ca-
taguases e participou dos atos 
de golpistas. Marcelo Eberle 
Motta, também preso pela PF 
é  coordenador do movimento 
“Direita vive!” e mora em Juiz 
de Fora.   Na cidade, ele ficou 
conhecido por insultar jornalis-
tas no Centro da cidade.

ventivamente e denunciado 
pela prática dos delitos. Para 
a prisão do criminoso, no dia 
10 de junho de 2022, o Gaeco 
realizou a operação “Filhos de 
Minas”, que cumpriu mandado 
de prisão preventiva, expedido 
pela Vara Criminal da Comarca 
de Ubá, contra o indivíduo.

Homem que tentou assaltar e matar policial 
militar em Ubá é condenado a 12 anos de prisão

Mineiros da Zona da Mata são presos da Operação 
Lesa Pátria do STF: atos golpistas em Brasília

Hospital São Sebastião de Viçosa precisa estruturar o atendimento do Neonatal

Atos de vandalismo em Brasília também teve a participação de 02 mineiros da Zona da Mata

O julgamento aconteceu no Fórum Desembargador Câncio Prazeres

 Novo concurso 
público para o Tribunal de 
Justiça de Minas Gerais vai 
ofertar vagas para cargos 
de Oficial Judiciário (classe 
D), de nível médio, e Ana-
lista Judiciário (classe C), 
que exige nível superior 
de formação. É importante 
ressaltar que o processo de 
escolha da banca foi inicia-
do na quarta-feira, 1º de fe-
vereiro, por meio da moda-
lidade pregão eletrônico.
 O projeto básico 
não informa o quantitativo 
de vagas que serão oferta-
das para cada especialida-
de. Porém, no quadro de 
lotação dos aprovados nos 
municípios mineiros, dá 

para ter uma ideia de pos-
sível quantitativo mínimo. 
105 vagas para Assisten-
te Social; 56 vagas para 
Oficial de Justiça; 14 va-
gas para analistas em Belo 
Horizonte e 21 vagas  para 
psicólogos.
 Os vencimentos 
iniciais podem ser de R$ 
2.986,57 para os cargos 
de nível médio e de R$ 
4.677,09 para cargos de ní-
vel superior. É importante 
ressaltar, porém, que estes 
são os vencimentos bási-
cos e que os salários ainda 
são compostos por grati-
ficações, que aumentam 
significativamente o valor 
final bruto.



Mais um assassinato no Bairro 
Sagrado Coração de Jesus/Pacheco
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Operação Impacto I da Polícia Militar de Ponte 
Nova apreendeu drogas e prendeu pessoas com

mandados judiciais de busca e aprensão 

Polícia Militar apreendeu menor 
de idade e drogas também

 O último final de 
semana do mês de janeiro 
de 2023 foi marcado por 
mais 01 (um) homicídio 
em Ponte Nova. O Bairro 
Sagrado Coração de Jesus, 
popularmente conhecido 
por Pacheco, foi o palco da 
vez para o ato de violência. 
O crime ocorreu na Praça 
João Martins de Oliveira, 

 A “Operação Im-
pacto I” realizada nos 
bairros São Pedro, Cidade 
Nova e Fátima, teve mais 
50 militares da 21ª Com-
panhia Independente da 
Polícia Militar de Ponte 
Nova. Durante a ação mi-
litar foram localizados e 
apreendidas 02 (duas) ar-
mas de fogo; 01 bucha de 
maconha; 08 cigarros de 
maconha; 02 balanças de 

por volta das 22h40min 
do final da noite de sexta-
-feira, 27 de janeiro.
 Segundo infor-
mações de populares, um 
jovem conhecido como 
Markin (Marcus Vinícius 
Nascimento Gomes) foi 
assassinado no meio rua. 
Policiais militares foram 
chamados e registraram o 

precisão; 01 máquina de 
cartão do mercado pago; 
02 (dois) embrulhos 
grandes contendo cocaí-
na e 128 pinos contendo 
cocaína.
 A operação teve 
início da manhã do dia 26 
de janeiro, Segundo a as-
sessoria de Comunicação 
da PM, foram cumpridos 
09 (nove) mandados de 
busca e apreensão. Três 

fato e saíram na captura 
do assassino ou assassi-
nos, uma vez que existe 
ainda informações porme-

(03) homens de 19, 21 e 
26 anos e 01 (uma) mu-
lher de 21 anos. O rapaz 
de 21 anos era foragido 
da Justiça. Além de mui-
ta droga, os policiais mi-
litares apreenderam 12 
pássaros presos em gaio-
las, caracterizando crime 
ambiental previsto na Lei 
Federal 9.605/1998.
 Outros materiais 
apreendidos: 14 table-

 Ao realizar ope-
ração de cumprimento de 
mandado de busca e apre-
ensão na Avenida Juca Xa-
vier, no Bairro Piraubinha, 
01 (um) menor foi aborda-
do e com ele foram encon-
trados materiais ilícitos. 
Com ele haviam 87 pedras 
de crack, 01 (uma) certa 
quantia em dinheiro, 01 
(uma) balança de precisão 
e 01 (um) pacote com sacos 
de chup chup utilizados 
para embalar as drogas, 
provavelmente cocaína.

norizadas. A Polícia Civil 
também seguirá com as 
investigações para escla-
recer o caso. 

tes e 01 (uma) barra de 
maconha;148 pedras de 
crack embaladas para 
venda; 02 (dois) invólu-
cros plásticos contendo 
01 (uma) pedra grande 
de crack; 03 (três) apa-
relhos celulares; 01 (um) 
rádio comunicador; R$ 
1.869,00; várias embala-
gens plásticas utilizadas 
na dolagem de drogas.

 Segundo informa-
ções da PM, o menor será 
ouvido pelo Juiz da Vara 
Criminal da Comarca de 
Ubá e deverá ser removido 
para o Centro de Reeduca-
ção de Juiz de Fora, local 
mais perto onde existe este 
tipo de atendimento a me-
nores em desacordo com a 
lei. Ele (o menor) foi levado 
para a Delegacia Regional 
de Polícia Civil de Ubá após 
notificação aos familiares e 
ao Conselho Tutelar.

A principal praça do Pacheco virou o ponto considerado ideal para os assassinados mataram 
seus desafetos

Militares apreenderam drogas dinheiro e outros materiais ilícitos na Operação Impacto I

Gaiolas apreendidas com 12 pássaros: Crime Ambiental configurado

 Policiais Civis da 
Delegacia de Santa Marga-
rida realizaram diligência 
na manhã de sexta-feira, 
27 de janeiro, visando con-
firmar indícios de que 03 
(três) veículos com suspei-
tas de adulteração estariam 
transitando pelo município 
de Santa Margarida.
 Eles eram veículos 
roubados visto que os po-
liciais civis já haviam feito 
contato com os verdadeiros 
proprietários que estavam 
de posse dos   veículos nas 
cidades de Itaúna, São Gon-
çalo do Rio Abaixo e Passa 
Tempo, cidades mineiras. 
 Os policiais en-
contraram os 03 (três) 
veículos no pátio e área 
aberta da propriedade ru-
ral no Córrego Pedra Bran-
ca, distrito de Ribeirão de 

São Domingos, Santa Mar-
garida, sendo 01 (uma) 
caminhonete Saveiro de 
cor branca 01 (uma) cami-
nhonete  Strada, também 
de cor branca e 01 (um) 
Corolla, este de cor prata.
 Os veículos  Sa-
veiro e o Corolla estavam 
na propriedade rural de 
um homem de 55 anos de 
idade, enquanto o veículo 
Strada de estava de posse 
de um outro homem de 50 
anos de idade, que tam-
bém estava na proprieda-
de rural, sendo que os 02 
(dois) suspeitos são mora-
dores de Santa Margarida. 
Um dos homens foi preso 
em flagrante e o segundo 
foi notificado para prestar 
esclarecimentos, podendo 
também acabar preso por 
receptação ou por roubo.

Polícia Civil recuperou os 03 veículos roubados e prendeu um dos receptadores

Polícia Civil recupera 03 veículos 
roubados e prendeu um dos receptadores

SANTA MARGARIDA

UBÁ

Assassinato repercutiu no Instagram do Líder Notícias: 
moradora do Pacheco fez post com desabafo
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Jovem atira 05 vezes contra funcionário 
do DMAES, no Triângulo Novo

 Luan Soares Nico-
lau, de 20 anos, atirou 05 
(cinco) vezes contra Rou-
bert Ricardo de Oliveira de 
47 anos. Os tiros acertaram 
a região do abdômen de 
Roubert que foi socorrido e 
levado para o Hospital Ar-
naldo Gavazza Filho, onde 
passou por procedimentos 
cirúrgicos e até o fecha-
mento desta edição, o caso 
dele é grave.
 O fato foi regis-
trado por agentes da Polí-
cia Militar que estiveram 
na Rua Maranhão, parte 
alta do Bairro Triângulo 

Novo, em Ponte Nova, às 
19h35min, segunda-feira, 
30 de janeiro, data do cri-
me. Testemunhas disseram 
aos militares que existia 
uma desavença entre Luan 
e familiares de Roubert, 
que é funcionário do DMA-
ES (Departamento Munici-
pal de Água, Esgoto e Sane-
amento).
 A Polícia Militar 
conseguiu identificar o 
suspeito dos disparos. O 
filho de Roubert informou 
que no domingo, 02 (dois) 
homens, conhecidos como 
Anthony e Rogério, pas-

saram em frente à sua re-
sidência e apontaram re-
vólver para ele. Confirmou 
que o autor dos disparos 
tinha mesmo querelas 
com sua família e também 
ameaçava moradores da 
localidade.
 Consta ainda no 
Boletim de Ocorrência da 
PM que o filho de Roubert 
Ricardo de Oliveira infor-
mou que seu pai estava 
na rua sob efeito de bebi-
da alcoólica conversando 
com Luan Soares Nicolau. 
Em determinado momento 

Luan não aceitou o que seu 
pai havia falado e sacou a 
arma efetuandoos dispa-
ros fugindo e m direção do 
campinho do bairro.
 A mãe de Luan 
informou para os policiais 
militares que seu filho é 
traficante de drogas no 
bairro e que possui arma de 
fogo. Ela (a mãe de Luan) 
disse que antes do crime 
ele saiu de casa sem falar 
para onde ia e que alguns 
minutos após sua saída ela 
recebeu uma ligação infor-
mando que ele teria atirado 

Luan Soares Nicolau continua sendo procurado pela Polícia Militar

Roubert Ricardo de Oliveira Pinto

 Na manhã de ter-
ça-feira 31 de janeiro, a Po-
lícia Militar de Ponte Nova 
realizou a “Operação Im-
pacto 2” em cumprimen-
to de mandados de busca 
e apreensão em alguns 
bairros da cidade apreen-
dendo certa quantidade de 
drogas. A operação contou 
com o apoio aéreo da aero-
nave (helicóptero) da Polí-
cia Militar.
 A PM prendeu 01 
(uma) pessoa por tráfico 
de drogas no Conjunto 
Habitacional Dalvo de 
Oliveira Bemfeito, Vila 

Alvarenga. Outra pessoa 
também foi presa em vir-
tude de mandado de pri-
são, mas no Bairro Novo 
Horizonte. Ele também 
estava com drogas, que 
foram apreendidas.
 Mesmo estando 
em operação específica, os 
militares realizaram bus-
cas na tentativa de locali-
zar e prender Luan Soares 
Nicolau, de 20 anos, que 
havia atirado em Roberto 
Ricardo de Oliveira, no dia 
anterior. (veja detalhes do 
crime na matéria de topo 
de página).

O Conjunto Dalvo de Oliveira Bemfeito foi alvo de mandado de busca e apreensão

Operação Impacto 2 da PM de Ponte 
Nova tem apoio de helicóptero

Os tiros acertaram abdômen, braço e quadril de Roubert 
Ricardo de Oliveira, que continua internado em estado grave

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABRE CAMPO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 006/2023 

O Município de Abre Campo torna público, nos termos da Lei nº 
8.666/93, nº 10.520/2002, a realização da Licitação, modalidade 
Pregão Presencial nº 006/2023. Objeto: Médicos Veterinários, 
Técnico Agrícola e Engenheiro Agrônomo. Abertura: 15/02/2023 
às 09h00min, sala de reuniões da CPL, à Rua Santo Antônio, 228, 
Centro, Abre Campo/MG. Informações e Edital: www.abrecampo.
mg.gov.br, e-mail: licitaabrecampo@gmail.com; tel.: (31) 3872-1254. 



Supercopa dos Inconfidentes e 
Vale do Piranga começa em março

Sexta-feira, 03 de fevereiro de 2023

Mascotes dos clubes brasileiros 
com Inteligência Artificial (IA)

 Foi realizada dia 
30 de janeiro, na sede 
do CVT/UAITEC de Ponte 
Nova, na Rua Assad Zai-
dan, o Congresso Técni-
co da 7ª Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do 
Piranga, que contou com 
a participação de 12 equi-
pes. O encontro definiu a 
fórmula de disputa, com 
grupos regionalizados, 
data de realização e ou-
tros detalhes técnicos e 
administrativos.
 Depois de deba-
tes, a composição dos 02 
(dois) grupos ficou assim: 
Grupo A - Clube Atlético 
Cohab (Itabirito); Peñarol 
Futebol Clube (Ouro Pre-
to); Olimpic Sport Club e 
Morro Santana Futebol 
Clube, ambos de Maria-
na; Piranga Esporte Clube 
(Piranga), e Esporte Clu-
be Barralonguense (Barra 
Longa).
 Grupo B - Viçosa 
Esporte e Lazer/VEL (Viço-
sa); Pontenovense Futebol 
Clube, Sociedade Esporti-
va 1ª de Maio e Real Atléti-

 Perfil @gerasofas-
core, do Twitter, usou IA (In-
teligência Artificial) para re-
criar as mascotes de América 
Futebol Clube, Clube Atlético 
Mineiro, Cruzeiro, Flamengo, 

co Clube, estes 03 (três) de 
Ponte Nova; Família Fute-
bol Merengues (Alvinópo-
lis) e Prata Esporte Clube 
(São Domingos do Prata).
 As equipes joga-
ram entre si, em seus gru-
pos, classificando-se as 04 
(quatro) primeiras coloca-
das para a fase seguinte: 
quartas de final, em que 
ocorrerão jogos pelos cru-
zamentos de 1º x 4º e 2º x 
3º (de um grupo contra o 
outro). A competição está 
prevista para ter início no 
dia 04 de março e previsão 
de encerramento em 1º ou 

Corinthians e Palmeiras, en-
tre outros clubes. Os símbolos 
ganharam aspectos variados, 
principalmente medievais ou
steampunk. O Galo do Atlético 
e a Raposa do Cruzeiro ganha-

02 de julho. Cada equipe 
poderá inscrever até o má-
ximo de 30 atletas, sendo 
que obrigatoriamente 05 
(cinco) terão que ter infe-
rior de 23 anos.
 A Supercopa dos 
Inconfidentes e Vale do 
Piranga é uma promoção 
da Liga Municipal de Des-
portos de Ponte Nova (LM-
DPN), que abriu parceria 
de com as ligas de Viçosa, 
Mariana, Ouro Preto e com 
a Liga de desportos de 
Urucânia (LDU). Esta será 
responsável pela Junta de 
Julgamento.

ram armaduras tradicionais de 
personagens dessas vertentes.
 Também ganharam 
novas versões as mascotes 
de Palmeiras, Flamengo, São 
Paulo, RB Bragantino, Athle-
tico Paranaense, Fluminense, 
Vasco, Internacional, Grêmio, 
Fortaleza, Bahia, Sport, Cori-
tiba, Goiás, América, Santos, 
Botafogo, Paysandu, Atlético 
Goianiense, Ceará, Santa Cruz, 
Náutico e Vitória. Ao fazer a 
versão do Corinthians, o perfil 
utilizou o gavião, animal que é
símbolo da torcida organizada 
corintiana Os Gaviões da Fiel. 
A mascote oficial do Corin-
thians é um mosqueteiro.

Flagrante da reunião no CVT/UAITEC na noite de 30/01/2023

O Esporte Clube Palmeirense ganhou a Supercopa em 02 ocasiões, mas não participará dessa edição

O Esporte Clube Palmeirense ganhou a Supercopa em 02 ocasiões: 2018 e 2022

 O projeto UFV Soc-
cer Academy, vinculado ao 
Núcleo de Pesquisas e Es-
tudos em Futebol (Nupef), 
está com inscrições abertas 
para crianças da comuni-
dade de Viçosa e região,-
que tenham nascidas entre 
2010 e 2019. As aulas te-
rão início na 2ª semana de 
fevereiro, as turmas serão 
definidas de acordo com 
o ano de nascimento das 
crianças selecionadas. Para 
inscrever o (a) pequeno (a), 
os responsáveis devem pre-
encher o formulário.
 Horários das au-
las - Crianças nascidas en-
tre 2017 e 2019 (terças e 

quintas, de 08 horas às 09 
horas); Crianças nascidas 
entre 2013 e 2016 (terças e 
quintas, de 09 horas às 10 
horas); Crianças nascidas 
entre 2010 e 2014 (terças e 
quintas, de 10 horas às 11 
horas) Premiado pela  FIFA 
(Federação Internacional de 
Futebol e governo de Minas 
Gerais  , o UFV Soccer Aca-
demy tem como objetivo de-
senvolver habilidades moto-
ras e cognitivas nas diversas
fases de formação da crian-
ça, além de incentivar a 
inserção delas na língua in-
glesa, por meio do ensino de 
expressões usadas nas práti-
cas esportivas do futebol.

Projeto Soocer Academy da 
UFV abre inscrições para 

toda a Zona da Mata

UFV Soccer Academy oferece vagas para crianças de Viçosa e região
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MinasFer Futebol Clube de Mariana 
conquista invicto o título do Máster 40+

 No último sá-
bado, 28 de janeiro de 
2023, a Liga de Despor-
tos de Urucânia (LDU), 
dirigida por Geraldo Di-
vino, coordenou no Es-
tádio Parque das Laran-
jeiras, no Distrito Padre 
Viegas, de Mariana, re-
gião Central de Minas 
Gerais, o jogo de volta e 
decisivo da 4ª edição do 
Campeonato Regional 
do Açúcar Máster 40+.

 Com a goleada 
de 4 x 0) obtida sobre 
a Sociedade Esportiva 
Riocasquense (SER), 
no estádio o MinbasFer 
Futebol Clube sagrou-
-se campeão invicto. Os 
gols foram marcados por 
Gigante (2), Nelinho e 
Guilé, este artilheiro do 
certame com 10 gols, 
ao lado de Nazareno, da 
SER, mas com menos 
jogos disputados. O me-
lhor goleiro da competi-
ção foi Lical da SER.

 A secretaria mu-
nicipal de Esporte de 
Coimbra, município vizi-
nho de Viçosa e a 64 qui-
lômetros de Ponte Nova, 
abriu as inscrições para o 
projeto gratuito “Esporte 
Transforma”, que oferece 
aulas de diversas moda-
lidades esportivas para 
crianças e adultos.
 Para participar é 
obrigatório que os alunos 

estejam matriculados na 
rede ensino seja estadual 
ou municipal. As inscri-
ções estão acontecendo   
no Ginásio Poliesportivo, 
de segunda-feira a sexta-
-feira, das 08 horas às 11 
horas e das 13 horas às 16 
horas. Quem participou 
do projeto em 2022 tam-
bém precisa se inscrever. 
O retorno das aulas acon-
tece na próxima segunda-

estejam matriculados na 
rede ensino seja estadual 
ou municipal. As inscri-
ções estão acontecendo   
no Ginásio Poliesportivo, 
de segunda-feira a sexta-
-feira, das 08 horas às 11 
horas e das 13 horas às 16 
horas. Quem participou 
do projeto em 2022 tam-
bém precisa se inscrever. 
O retorno das aulas acon-
tece na próxima segunda-

-feira, 06 de fevereiro.
 Modalidades – 
futebol: 05 (cinco) a 15 
anos; futsal: 05 (cinco) a 
15 anos; vôlei para adoles-
centes a partir de 13, mas 
também disponível tam-
bém para adultos; Bas-
quete: a partir de 13 anos, 
mas disponível também 
para adultos; handebol, a 
partir de 13 anos.

-feira, 06 de fevereiro.
 Modalidades – 
futebol: 05 (cinco) a 15 
anos; futsal: 05 (cinco) a 
15 anos; vôlei para adoles-
centes a partir de 13, mas 
também disponível tam-
bém para adultos; Bas-
quete: a partir de 13 anos, 
mas disponível também 
para adultos; handebol, a 
partir de 13 anos.Jogadores e dirigentes do MinasFer Futebol Clube comemoram a conquista em seu campo

A partida teve lances disputadíssimos, mostrando a boa forma dos atletas, apesar da idade

 Mais de 100 crian-
ças fizeram parte da Colônia 
de Férias no Complexo Mu-
nicipal de Viçosa, realizado 
ente os dias 24 e 27 de ja-
neiro. Com o sol iluminando 
quase a totalidade da progra-
mação, todos os dias foram 
favoráveis para uma infini-
dade de brincadeiras na par-
te externa do Complexo.
 Futebol, queima-
da, arranca-rabo, escorrega, 
pula-pula e muitas outras 
atividades trouxeram alegria 

para a criançada. Mas com 
o calor dos últimos dias, os 
maiores sucessos foram o fu-
tebol de sabão e a piscina.
 A Colônia de Férias, 
já tradicional do calendário 
municipal de Viçosa e muito 
querido pelos pais e crianças 
da cidade, é um evento que 
oferece dias de recreação in-
fantil durante o período de 
férias escolares, com diver-
sas atividades lúdicas, jogos 
e brincadeiras. 

Colônia de Férias movimenta 
o Complexo Municipal de Viçosa

Cidade de Coimbra lança Esporte 
Transforma para crianças e adolescentes

Crianças e adolescentes mudam rotina no Esporte Transforma em Coimbra


